

Canciller cubano felicita a su par de China por reelección



Foto: El Diario

La Habana, 13 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, felicitó este martes a su homólogo de China, Qin Gang, avalado por la Asamblea Nacional del Poder Popular - Parlamento-, de su país para continuar en el cargo.

A través de su perfil oficial en Twitter, Rodríguez Parrilla deseó éxitos a Qin en el desempeño de la importante responsabilidad, en la que continúa tras las votaciones del Parlamento este domingo, en las que China completó la nomenclatura de su Consejo de Estado.

“Me complace extender nuestras más cálidas felicitaciones al canciller Qin Gang con motivo de su nombramiento como Consejero de Estado de la República Popular China. Le deseo éxitos en el desempeño de tan importante responsabilidad”.

Con la validación de las nominaciones presentadas por el primer ministro, Li Qiang, los casi tres mil diputados del Parlamento chino aprobaron a los ministros, consejeros y otros dirigentes que conforman el Consejo de Estado.

Li resultó reelecto el sábado a propuesta del presidente del país, Xi Jinping, que a su vez el pasado viernes fue ratificado en el cargo y como presidente de la Comisión Central militar.

Según reportó la agencia Prensa Latina, el legislativo chino eligió a Han Zheng como vicepresidente de la nación, y Zhao Leji estará al frente del Parlamento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316621-canciller-cubano-felicita-a-su-par-de-china-por-reeleccion>



Radio Habana Cuba